

La fusion entre l'Hurepoix et Europ'Essonne reportée

FAIRE BOUGER les lignes des intercommunalités est souvent source de tempête. Le préfet de l'Essonne a dû s'y frotter hier, lors de la commission départementale de la coopération intercommunale, sorte de parlement qui rassemble quantité de maires, de présidents d'agglomération, de conseillers généraux...

Jacques Reiller avait fixé à l'ordre du jour de la réunion la fusion entre la communauté de communes du Cœur du Hurepoix et l'agglomération Europ'Essonne.

De quoi susciter interrogations et émotions de la part de certains élus. A tel point que, durant le week-end, le téléphone a « fortement chauffé »

entre certains édiles, selon un participant de la CDCI.

« Face à ladite émotion qui s'est avérée contaminante, nous avons convenu de reprendre les choses à la mi-février », a indiqué hier le préfet, après trois bonnes heures de discussions animées. Un report qui permettra d'informer les différents protagonistes.

Une manière aussi de faire taire les élus critiques sur la méthode. A l'instar de François Lamy, président PS de l'agglomération du Plateau de Saclay, qui déplorait de « résoudre en trois jours, dans l'empressement, une problématique aussi importante, sans concerter plus largement les élus impactés par une telle modification ».

A.V.